

# *Cuba qualifie de positifs les résultats du sommet sur les changements climatiques*

---



La Havane, 27 déc. (RHC)-. Pedro Luis Pedroso, sous-directeur général chargé des affaires multilatérales et du droit international au ministère cubain des Affaires étrangères a qualifié de positifs les résultats du sommet sur les changements climatiques qui s'est tenu récemment à Paris.

Il a signalé que la conférence de l'ONU COP-21 a mis le monde sur la voie pour combattre le changement climatique global.

Dans des déclarations aux journalistes qui couvraient cette fin de semaine les travaux de l'Assemblée Nationale, Pedro Luis Pedroso a signalé que l'accord de Paris est équilibré, juste et basé sur la convention sur le changement climatique.

Il a ajouté que l'accord de Paris garde les principes et dispositions de la convention qui était l'une des préoccupations les plus importantes non seulement de Cuba mais encore de la majorité des pays en voie de développement.

Pedro Luis Pedroso a salué les dispositions ou clauses de souplesse pour les pays en

développement, qui était un élément important pour Cuba.

Il a d'autre part rappelé que l'accord confirme que les pays développés ont la plus grande responsabilité dans la réduction des émissions de gaz polluants et dans les actions d'appui, aussi bien en matière de financement que de coopération et de transfert de technologies vers les pays sous-développés.

Après avoir indiqué que l'accord de Paris fait mention d'une manière spéciale des actions pour prévenir le changement climatique, actions qui sont adoptées aussi bien à niveau local qu'international, il a souligné

que celles-ci ne peuvent pas mettre en danger la sécurité alimentaire et la production d'aliments.

«Cela pourrait être le résumé des résultats de la COP-21, ce qui n'est pas la fin mais la clôture d'une étape et le début d'une autre encore plus importante qui est celle d'une action internationale renforcée qui ne sera pas exemptée de nouveaux défis» a-t-il souligné.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/79981-cuba-qualifie-de-positifs-les-resultats-du-sommet-sur-les-changements-climatiques>



**Radio Habana Cuba**